



#LUISAMARÍA ALCALDE

"VOLVERÁ AL 100% PODER ADQUISITIVO"

P6

FOTO: ESPECIAL



FOTO: ESPECIAL

• CERCA. "Ya llevamos una recuperación de 90%, comparada con el inicio de la administración", dijo.

#LUISAMARÍAALCALDE

# El poder adquisitivo, mejorado

## CON LOS AVANCES EN MATERIA LABORAL, SE CONCRETARÁ EN 2024

PUNTOS POR DESTACAR

- Se recuperaron los empleos que se perdieron durante la pandemia.
- También han avanzado en la legitimación de los contratos colectivos.
- Se apoya con Jóvenes Construyendo el Futuro en empleo.

POR JORGE ALMAQUIO GARCÍA  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Con las políticas aplicadas en materia laboral por el presidente Andrés Manuel López Obrador, a finales del presente sexenio, se podría alcanzar 100 por ciento de recuperación del poder adquisitivo para los trabajadores de México, afirmó Luisa María Alcalde, titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social.

En entrevista con **El Heraldo de México**, Alcalde Luján aseguró que el próximo año se van a consolidar diversas acciones implementadas, pero en el tema de las percepciones, se podrá alcanzar con el apoyo del sector empresarial y obrero.

"Ese es el objetivo, yo creo, alcanzable. Creo que vamos a lograr un acuerdo el próximo año y que vamos a poder llegar a esa meta de 100 por



LUISA MARÍA ALCALDE  
TITULAR DE LA STPS

Creo que vamos a lograr un acuerdo el próximo año y poder llegar a esa meta'.

ciento en términos reales, cuando concluya el gobierno del Presidente. Yo creo que sí, si es una meta alcanzable", dijo.

La titular de la STPS expuso que en 2022 se han alcanzado máximos históricos en materia de trabajo, como el de más de un millón de empleos formales, hasta alcanzar 21.7 millones de trabajadoras y trabajadores que están inscritos al IMSS.

Resaltó que "quizá dentro de lo más relevante a destacar este año", es que el salario promedio llegó a 14 mil 700 pesos; un incremento en cuatro años, por encima de 10 por ciento en términos reales y 20 por ciento de aumento en el salario mínimo, que se empezará a aplicar en 2023.

"Este incremento abona a esta política impulsada por el Presidente, de una recuperación responsable, paulatina pero decidida del poder adquisitivo del salario mínimo.

"Para darnos una idea, ya llevamos una recuperación de 90 por ciento del poder adquisitivo en términos reales, comparada con el inicio de la administración", comentó.

La funcionaria federal también resaltó que en este año culminaron con la implementación del Nuevo Modelo de Justicia Laboral. ●

TIENE CUENTAS A FAVOR

11 ESTADOS, CON NUEVO MODELO DE JUSTICIA LABORAL.

2 MILLONES HAN REVISADO CONTRATOS COLECTIVOS.

4 AÑOS DE INCREMENTOS SALARIALES DE 10 POR CIENTO.